



La *performance* gastronómica Silence Meal llega por primera vez a España: una comida en silencio que desafía las convenciones sociales.

- Se trata de una experiencia gastronómica y social, que explora el comportamiento humano en ausencia de conversación.
- La actividad se realizará el 28 de septiembre en CAN REON, en el marco del CAN REON Festival.
- Silence Meal llega a nuestro país después de pasar por Alemania, Holanda, Reino Unido, Noruega, Bélgica y Finlandia.



Tiana, 23 de julio de 2024.

El próximo 28 de septiembre, CAN REON (Tiana, Barcelona) acogerá Silence Meal: una experiencia gastronómica y social innovadora que consiste en compartir una comida en silencio y en plena naturaleza, ofreciendo a los participantes la oportunidad de experimentar una vivencia única.

Silence Meal nació hace una década en Helsinki de la mano de la artista finlandesa **Nina Backman**, también comisaria de arte e intérprete. En 2022, recibió el premio a la Iniciativa de Arte Social Más Innovadora en los European Enterprise Awards gracias a Silence Project, el proyecto multidisciplinar que experimenta con el silencio y en el cual se enmarca Silence Meal.

Durante los últimos años, Silence Meal se ha celebrado con gran éxito en países como Alemania, Holanda, Reino Unido, Noruega, Bélgica o Finlandia, y este año, llega por primera vez a España, en el marco del CAN REON Festival.

La experiencia de compartir una comida en silencio con otras personas desconocidas **desafía las normas sociales tradicionales**, que relacionan directamente las comidas con la interacción social, y donde la conversación es un acto implícito.

Silence Meal invita a cuestionar este precepto social y a experimentar las sensaciones que puede ofrecer el silencio compartido y a **observar lo que surge sin la distracción del diálogo**. De esta manera, los comensales pueden concentrarse plenamente en las diferentes experiencias sensoriales provocadas por la relación con los demás, así como por los platos, los sabores, la textura, los sonidos y las vistas del entorno natural. La experiencia, además, permite la conexión con uno mismo y con las emociones variadas que brotan en el interior de cada uno en un contexto desconocido. Las normas impiden, además, el uso del *smartphone* durante la comida, con el objetivo de lograr que los comensales sean plenamente conscientes del momento presente.

El galardonado chef finlandés **Sami Tallberg**, pionero en investigación culinaria y reconocido por su trabajo con alimentos locales y silvestres, preparará para esta ocasión un menú de cuatro platos a base de pescado y alimentos silvestres recolectados localmente y maridados con la primera cosecha del vino CAN REON, con D.O. Alella.



Silence Meal se celebrará el **28 de septiembre a las 14:00h** en el bosque de CAN REON, con un número máximo de 45 comensales.



"Silence Meal es como un experimento de laboratorio social donde los sentidos de los participantes se ponen a prueba juntos y por separado". **KARI KORKMAN, CEO Helsinki Design Week**

"La apoteosis de la experiencia alterada del domingo fue Silence Meal, que no involucraba hablar en absoluto. Con emoción y temor, 40 comensales se sentaron a una larga mesa para un almuerzo de lujo de dos horas y tres platos. El silencio convirtió a los comensales en artistas de performance, necesitando otros medios de interacción; cuando la mujer frente a mí derramó cómicamente su aperitivo de rollo de remolacha que se asemejaba a la Torre de Pisa, inspiró al resto de nosotros a abandonar las pretensiones de la alta cocina. Sin los límites de la habla, surgió un extraño jardín de emociones humanas: nubes de vergüenza y ansiedad pasaban por las caras de los comensales y el aburrimiento floreció en hilaridad. Nos distraíamos con brindis no verbales, haciendo sonar las copas de vino solo por la alegría de la resonancia del tintineo, sonido útil, ya que el almuerzo en silencio fue grabado como "nueva música"". **MICHELLE MERCER, Downbeat**

"El Silence Meal celebrado en el jardín de ANCB en mayo de 2014 fue una experiencia maravillosa e intrigante. En particular, recuerdo el momento en que la incomodidad que los participantes sintieron al principio - las sonrisas incómodas, las miradas nerviosas - se convirtió en una profunda relajación y el alivio de poder simplemente disfrutar del ambiente, el canto de los pájaros y la comida". **DUNYA BOUCHI, Directora General ANCB The Aedes Metropolitan Laboratory**

Silence Meal se enmarca en la segunda edición del **CAN REON Festival**, que se celebrará en CAN REON los días 27 y 28 de septiembre. El festival acogerá también propuestas musicales como la de **Clara Peya, IO o Gregotechno**, entre otros; danza a cargo de la compañía holandesa **Panama Pictures**, instalaciones de **arte nacional e internacional**, y también una **cata de vinos**, entre otras actividades.

Contacto Prensa:

Montse Vidal
press@canreon.com

